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有關設置小蠔灣有機資源回收中心回收廚餘的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 4 月 23 日舉行的離島區議會 
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 

“  政府曾表示小蠔灣有機資源回收中心將於

2017 年年底全面運作。就此，本人請環境局派代表出

席會議，回應以下提問： 
  

1.  現時回收中心運作情況如何，每天處理的廚餘

是否達到當初估計的 200 噸？ 
 
2.  現時有多少商戶及政府部門參與廚餘回收計

劃，這些商戶來自哪些地區，當局有何政策鼓

勵偏遠地區的商戶參與？ 
 
3.  香港的整體廚餘數量有七成由家居產生，但有

機資源回收中心只處理工商界廚餘，請問當局

有何政策提升家居廚餘的回收量？   ” 
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